

El proyecto, sobre terrenos cedidos por la Diputación de Cuenca, contará con la declaración de Proyecto de Singular Interés

La Junta levantará el Hospital Universitario en 'El Terminillo'

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y el presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila, anunciaron en la sede de la institución provincial, la construcción del nuevo Hospital Universitario de Cuenca en la parcela 'El Terminillo'.

El presidente Barreda expresó la voluntad política de su Gobierno para hacer el nuevo hospital y, además, empezar a trabajar en ello cuanto antes y aseveró que no escatimará en esfuerzos para cumplir con el compromiso que adquirió con los conquenses.

Los terrenos, cesión de la Diputación Provincial, ocupan 103 hectáreas de las que unas 49, las ubicadas entre el río Júcar y la carretera de circunvalación, irán destinadas al futuro hospital. El espacio restante podría destinarse a otras infraestructuras deportivas como la piscina cubierta, el Palacio de Exposiciones y Congresos, con servicios hoteleros, un Centro de Atención a la Infancia y servicios comerciales, entre otras actuaciones.

De esta forma, el nuevo centro sanitario conquense se ubicará en una zona muy bien comunicada, ya que contará con accesos desde la Ronda Oeste, para quienes vayan desde la capital, así como desde la circunvalación, para los usuarios que provengan de la provincia sin necesidad de cruzar la capital.

Para agilizar los trabajos de cesión de terrenos de una Ad-



Foto: Pino Fontelos
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la reunión de trabajo que mantuvo en la Diputación Provincial de Cuenca, con el presidente de esta Institución, Juan Ávila.

ministración a otra y poder empezar con la ejecución de las obras lo antes posible, el Gobierno de Castilla-La Mancha declarará en Consejo de Gobierno el Proyecto de Singular Interés, lo que propiciará una mayor celeridad en las gestiones.

Tras agradecer al presidente de la Diputación la cesión de terrenos, José María Barreda reconoció la preocupación en el Ejecutivo regional al no encontrar un camino para empezar las obras del Hospital que comprometió hace un año, debido al bloqueo de la nueva Corporación municipal, que cambió los terrenos que se iban a destinar al Hospital, pero que aún no había cedido.

"Esta decisión se toma para mejorar la calidad de vida de los conquenses y prestar un servicio en condiciones", dijo el presidente de Castilla-La Mancha, que se mostró esperanzado en

una reacción positiva, sensata y responsable del Ayuntamiento de Cuenca.

La nueva infraestructura sanitaria tendrá un presupuesto superior a los 130 millones de euros y supondrá una gran mejora en la atención sanitaria para la población de la capital y la provincia.

En un tono muy positivo se mostró también el presidente de la Diputación conquense, Juan Ávila, al advertir que los terrenos cedidos son propiedad de la institución provincial y que las gestiones que a esta administración competen para su cesión, estarán finalizadas a finales de este mes para que, a partir de ese momento, la Administración autonómica empiece a trabajar con la elaboración del Plan Funcional y declaración del Proyecto de Singular Interés y a continuación levantamiento de la obra.

El proyecto de 'Ars Natura' llega a su última fase

El proyecto del Centro de Interpretación de la Naturaleza Ars Natura de Cuenca ha llegado a su última fase con la publicación en el Diario Oficial de las Comunidades Europeas del contrato de diseño, producción, suministro, montaje y mantenimiento de los contenidos expositivos que será adjudicado por la empresa pública Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha (GICAMAN) mediante concurso público.

Un contrato que, como ha informado el consejero de Me-

dio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, tendrá un presupuesto máximo estimado de 3 millones de euros y cuenta con un plazo de ejecución previsto de 10 meses a partir de su adjudicación.

Según indicó el consejero, el pliego de condiciones que regula el concurso distingue dos apartados, por un lado un pliego técnico en el que se incluye el dossier de contenidos del proyecto museológico y su instalación y, por otro lado, un pliego administrativo en el que se re-

cogen las cláusulas que han de cumplir las empresas para presentarse.

Con respecto al dossier de contenidos, el objetivo principal es dar cabida a la temática que se ha agrupado en grandes dos bloques: las Unidades Naturales de Castilla-La Mancha y temas medioambientales.

El presupuesto del centro Ars Natura ascenderá a 18 millones de euros y contará con una superficie de 4.500 metros cuadrados, de los cuales el 70% serán de contenido expositivo.

El Ayuntamiento ofrece 14 parcelas para el vertedero

El Ayuntamiento de Cuenca ha ofrecido a la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural 14 parcelas, que suman un total de 30 hectáreas de terreno, para ubicar el nuevo vertedero municipal de residuos sólidos urbanos.

El ofrecimiento ha sido hecho por el alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido, al consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, en una reunión que han mantenido para abordar diversos asuntos relacionados con el medio ambiente.

Pulido recordó que el Ayuntamiento había ofrecido con anterioridad dos parcelas a la Consejería de Medio Ambiente para ubicar el nuevo vertedero, una vez que ha comenzado el sellado del verte-

dero actual, las cuales habían sido rechazadas porque no cumplían las condiciones que se exigían.

Ahora ha presentado otras 14 parcelas situadas al Este de la ciudad, que en conjunto suman 30 hectáreas de terreno y ha pedido a la Consejería que haga el estudio de impacto medioambiental «y vea la posibilidad de solucionar y crear definitivamente esa infraestructura», ha añadido Pulido.

Por otra parte, el alcalde ha indicado que ha transmitido a Martínez Guijarro la necesidad de construir una nueva depuradora de aguas residuales, ya que la actual está situada en las cercanías de los terrenos que ha cedido la Diputación a la Junta de Comunidades para construir el nuevo hospital y el Palacio de Congresos.

María Luz Rodríguez anuncia una nueva Escuela Taller



La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, anunció en Cuenca la concesión de un nuevo taller de empleo a la ciudad para la recuperación de las Escuelas de San Antón.

En esta actuación, la Consejería invertirá más de 250.000 euros y en él participarán 12 personas durante un año "para seguir avanzando en su formación y que tengan más oportunidades de empleo en Cuenca, a la vez que recuperamos, a través de la colaboración entre Administraciones, el rico patrimonio de esta hermosa ciudad", añadió Rodríguez.

Precisamente, María Luz Rodríguez resaltó el compromiso del Ejecutivo de Barreda con la capital conquense en la

que el departamento que dirige ha invertido entre 2007 y lo transcurrido de 2008 cerca de 9 millones de euros.

Fruto también de esa colaboración ha sido el taller de empleo "Jardín de los Poetas" que clausuró la titular de Trabajo y Empleo, acompañada por el alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido.

En este taller de empleo, al que la Consejería, a través del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPE-CAM), ha destinado más de 300.000 euros, han participado 16 personas con dificultades para acceder al mercado de trabajo y que mediante esta acción "han tenido la oportunidad de formarse trabajando", según ha señalado la consejera.